

2023年12月25日

生田斗真さん出演

住友金属鉱山企業CM「青春篇」・「タクシーパン」 12月30日(土)より放映開始

住友金属鉱山株式会社は12月30日(土)より、生田斗真さんが出演する最新CMの放映を開始します。

当社では、2022年10月から俳優の生田斗真さんをイメージキャラクターに起用し、「ずっとやるんだ。」をキャッチコピーに掲げ企業広告を展開しています。

現在放映中のCMでは「ずっとやるんだ。」という企業の姿勢や思いを表現しました。今回の新CMは少しコミカルなテイストで、生田さん演じる当社の社員が“住友金属鉱山の事業は金属と鉱山だけではない”ということを二つのシチュエーションでアピールしています。

同日に、当社公式サイト内に開設中の「ずっとやるんだ。特設サイト」もリニューアルします。

- 「ずっとやるんだ。特設サイト」：<https://www.smm.co.jp/brand/zutto/>
- 公式YouTubeチャンネル：https://www.youtube.com/channel/UCQ9xtxW2qst1EgWj_NRCQ9A

住友金属鉱山企業CM「青春篇」・「タクシーパン」概要

- ・ 公開日：2023年12月30日(土) 11時(予定)
- ・ 放映媒体：公式サイト、公式YouTubeチャンネル、テレビCM、デジタル広告等
- ・ 出演：生田斗真 他
- ・ 秒数：15秒

「ずっとやるんだ。」に込めた想い

住友金属鉱山の歴史は、1590年に蘇我理右衛門が泉屋と称して京都で銅製錬・銅細工を開業し、ほどなくして粗銅から銀を分離する「南蛮吹き」という新技術を開発した時から始まります。そこから430年以上、どんな困難があっても、それを乗り越え続けてきました。

その秘訣は、時代の変遷に合わせて自らを変革させ続けてきたことにあります。複雑で変化の速い現代において、この歩みをさらに進化・深化させていく姿勢を「ずっとやるんだ。」というメッセージに込めました。

これからも、資源開発から製錬、電池材料・機能性材料の生産までを一貫して行うという、世界で類を見ない3事業連携のユニークなビジネスモデルで「ずっとやるんだ。」を体現していきます。

以上

本件に関するお問合せ先

住友金属鉱山株式会社 広報IR部 東京都港区新橋5-11-3 新橋住友ビル

TEL：03-3436-7705 Eメール：smm_koho@smm-g.com